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OC Jobs Primera Reunión de Colaboración Notas Abreviadas 

28 de junio de 2024 

María Linares 

Tras la última reunión de colaboración, el personal invitó a las personas interesadas a participar en el 

grupo de trabajo sobre estrategias para ultimar el texto de la estrategia que el pleno de la colaboración 

aprobará hoy. La reunión fue facilitada por Jesse y se celebró en persona el pasado viernes. Jesse 

ofrecerá una visión general del debate y los resultados de la reunión. Esto será un punto de acción en 

la agenda de hoy, lo que significa que vamos a votar y vamos a requerir una moción y un segundo. 

 
Jesse Ben Ron 

Tras varios meses de deliberaciones, o cortamos la investigación antes de tiempo para darle el 

documento por adelantado, lo que no es lo ideal, o nos arriesgamos a que no lo vea antes. Para 

evitarlo, nos adelantamos para asegurarnos de que tenga tiempo de sobra para revisar el entregable. 

Tiene ante usted un documento elaborado por el grupo de trabajo. También se creó un documento de 

apoyo consolidando varios conceptos procedentes de las aportaciones del personal. Esta copia de 

seguridad existe en caso de que decida no seguir adelante con la decisión de la colaboración, ya que 

necesitamos algo que enviar a los investigadores. Algunos miembros prefirieron un enfoque más 

amplio, centrado en estrategias de primer orden y medidas de acción detalladas. Un subcomité con 

representantes de cada grupo trabajó meticulosamente en el borrador que tiene ahora. Con eso, estoy 

abierto a discusiones y preguntas. Antes de eso, invito a los miembros de la colaboración que 

participaron en la reunión del pasado viernes a que amplíen o aclaren cualquier cosa que se me haya 

pasado por alto. 

 

Linda DiMario 

Voy a volver sobre las mismas preocupaciones y comentarios que hice la última vez que nos 

reunimos. La votación que se llevó a cabo para proceder con un documento en lugar de otro fue 

desinformada y quizás malinterpretada. Sigo pensando que no es acertado ni refleja los casi dos años 

de trabajo que ha invertido este grupo de más de 60 personas. El nuevo documento es una 

interpretación y una traducción, una mejora y un conjunto de cosas que no estaban del todo alineadas 

con la forma en que lo habíamos enfocado como grupo estos últimos meses. La interpretación del 

personal, que reunía nuestro trabajo en un formato consolidado, sigue siendo el documento en el que 

deberíamos avanzar. 

 

Andrew Gonzales 

Yo también asistí a la reunión del viernes porque tenía preocupaciones muy similares a las de Linda. 

Lo que nos presentaron fue una especie de consolidación de una hoja de cálculo en algo más fácil de 

leer. Y lo que obtuvimos fue una reinterpretación de nuestras palabras y todo un nuevo conjunto de 

estrategias que no fueron votadas, que no fueron trabajadas por esta colaboración durante meses. Lo 

que hace este documento es subvertir los esfuerzos de esta colaboración por ellos en los meses que 

hemos tardado, trabajando en este proyecto, los muchos meses y semanas que pasamos refinando 

estrategias, ha evitado todo ese trabajo. 

 

Ana Urzua 

Siento mucho Andrew que te sientas así porque creo que es una caracterización errónea. No hay 

nada que no haya salido ya a la superficie a través de iteraciones anteriores del trabajo que hemos 
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hecho durante años, por el que todos hemos estado aquí y al que todos nos hemos entregado de 

verdad. Este fue uno de los casos 

donde nos tomamos el tiempo de profundizar en lugar de precipitarnos en las decisiones. Nos tomamos 

el tiempo necesario para crear algo que pudiera llegar a la gente que se queda fuera, y eso es lo que 

me parece superimportante. 

 
Melanie Schlotterbeck 

Si he entendido bien el proceso que se ha desarrollado en las dos últimas semanas, este HRTC en 

concreto iba por delante en la elaboración de estrategias y estábamos preparados y listos para 

empezar y recibimos nueva información del Estado en cuanto a las directrices. Si nuestro objetivo es 

ser competitivos a escala estatal como nuestra propia región, tuvimos que adaptar nuestro 

planteamiento y modificar el documento original de estrategia para alinearnos con el Estado. 

 
Garry Brown 

Cuando nos sentamos a repasar las estrategias de primera línea que teníamos en un documento, no 

vi ningún término nuevo en un lenguaje nuevo que no hubiera visto antes a través de este proceso. 

Puede que se haya formateado y dicho de otra manera, pero no creo que hayamos perdido nada de 

lo que habíamos trabajado antes. Lo que Linda y Andrew apoyan y aman ni siquiera cumple las 

directrices estatales. No menciona muchas de las cosas que las directrices dicen que hagamos. 

Hablamos de resiliencia climática, no es un término extraño para ninguno de ustedes. Pero no estaba 

en las estrategias votadas. ¿Quiere ser competitivo con el Estado? ¿Quiere ser competitivo con las 

otras 12 regiones? 

 
Linda DiMario 

Si se lee el Plan Regional de California, y todos sus mandatos de equidad en el medio ambiente, al 

igual que los ejemplos que ha planteado, lo que estoy argumentando, es que, al llamar a todas estas 

estrategias individuales, hemos encasillado una vez más, y en silos. Una vez más, lo que todos 

hemos creído que eran necesidades y mandatos primordiales, la equidad, y el medio ambiente y la 

sostenibilidad. Lo que sostengo es que el trabajo original que hicimos es más amplio, es más capaz 

de abarcar todos los elementos que pretendemos que nos preocupan, que este grupo más integrador 

con el que he trabajado nunca es capaz de sacar a la luz y apoyar. 

 
Melanie Schlotterbeck 

Sólo quería señalar, Linda, que creía haber intentado abordar esa preocupación a unos dos tercios de 

la página uno. He añadido la frase "entretejida en estas estrategias está la profunda inclusión de la 

salud medioambiental y la equidad económica centrada en las comunidades desinvertidas". 

 
Sarah Riggs 

Todos venimos de sectores muy distintos. Por lo tanto, creo que el viernes fue útil. Estamos enfocando 

todas las estrategias con la misma mentalidad centrada en las comunidades desinvertidas. 

 
Garry Brown 

Lo que Linda acaba de decir es algo que propusimos cuando Melanie y yo hicimos una presentación a 

la colaboración el pasado noviembre, era que el medio ambiente y la equidad deben formar parte de 

cada estrategia deben formar parte de cada proyecto potencial y eso es lo que hemos dicho todo el 

tiempo. 
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Iosefa Alofaituli 

Creo que hablo en nombre de muchos de los presentes que no han podido participar en las 

conversaciones de ese subgrupo, incluida la del viernes. Nos estamos poniendo al día con esta 

conversación. Si comparamos todas esas docenas de estrategias y tácticas que se han desarrollado, 

parece que todas se resumen en una de estas estrategias de primera línea. El grupo lo ha dejado lo 

suficientemente amplio, pero también lo suficientemente específico para ser competitivo. Tengo 

curiosidad por saber quiénes se oponen. ¿Qué más se está omitiendo que consideremos importante? 

 
Linda DiMario 

Iosefa, ¿recuerdas haber votado alguna vez a un grupo de personas para que tomaran las estrategias 

impulsadas por el personal y desarrolladas por HRTC y las reelaboraran? La respuesta es no, no 

votamos a un grupo para que lo hiciera. Lo que estás oyendo es que hemos puesto en peligro y, en 

cierto modo, corrompido el proceso de trabajar juntos para desarrollar un conjunto de estrategias 

globales que sí, siguen estando muy alineadas con el documento del Estado de California. No se trata 

de lo que se dejó fuera. Todos los temas que se están debatiendo, nos están aislando. No me gustó ni 

aprecié la reinterpretación, retraducir, retraducción, de nuestro trabajo original. 

 
Jasmine Pachanda 

Yo también estuve el viernes y creo entender que hay opiniones diferentes sobre los distintos 

documentos. Esta ha sido la primera vez que he sentido que todos nos hemos implicado y hemos 

hecho el duro trabajo de intentar resumir las cosas. Añadiré que creo que tal vez hubo un pequeño 

grupo que se hizo cargo. Pero en parte podría deberse a que creo que ese documento que se 

presentó caló en la gente en comparación con el primer documento y no creo que eso sea malo. Creo 

que las últimas semanas han sido un buen reflejo de la forma en que se está desarrollando esta 

colaboración. 

 
Andrew Gonzales 

La votación que celebramos el 7 de junio, y lo que estoy argumentando es que esa votación se basó en 

una tergiversación de lo que pretendían ser las estrategias principales. 

 
Toni Symonds 

Fuimos muy transparentes. De hecho, la versión que usted vio cuando fue a votar, mostraba 

exactamente cuáles eran las estrategias que todos habían votado, y cómo se habían traducido luego a 

lo que usted vio. No sólo veías el nombre de las estrategias, sino que tenías la columna y el número 

de celda de la que procedía. Me disculpo si sientes que esto no va en la dirección correcta. Pero no 

creo que fuera mentira. Creo que estaba bastante claro cuál era la traducción. 

 
Gloria Alvarado 

Tengo que estar de acuerdo con Linda, y con todos los que realmente han invertido tiempo y meses 

en trabajar las estrategias. Lo que voy a decir es que a veces, en la interpretación, faltan los 

elementos. No estoy cuestionando el documento tal y como se ha presentado hace unos segundos. Lo 

que cuestiono es la traducción porque nos faltan algunos elementos clave y es muy importante volver 

a la información original. 

 
Sarah Riggs 

Sólo quiero confirmar que después de que votemos hoy se enviará al equipo de investigación. 
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Jesse Ben Ron 

Sí, este será el documento principal sobre el que trabajarán. 

 
Nate Greensides 

Lo primero que quiero hacer es la pregunta que se ha formulado antes: ¿qué falta en el documento? 

En segundo lugar, cuando utilizamos un lenguaje como fruta envenenada y luego decimos que un 

pequeño subgrupo selecto de individuos está intentando influir en el resultado, creo que nos 

corresponde a nosotros. Pido que se me aclare qué se quiere decir cuando se utilizan esos términos, 

¿a quién se hace referencia aquí? 

 
Annette Kelly-Whittle 

Estuve en la reunión del fin de semana pasado, también he participado en la elaboración de la teoría 

del cambio con ese grupo. Es un reto incluso trabajar en un modelo lógico y una teoría del cambio, 

tratando de poner todas estas cosas y conceptos en una idea singular cuando estamos hablando de 

todo un condado. Pero creo que lo abordamos todo, lo único que discutimos fue tener principios 

rectores. No es que no queramos incluir un lenguaje en lo que respecta a la equidad y el clima, sino 

asegurarnos de que, sea cual sea el proyecto o la estrategia, sea cual sea lo que hagamos, incluirá 

estos principios rectores. 

 
Luis Sarmiento 

Siento que no hay un conflicto real. Pensamos que eran necesarias unas directrices generales para 

garantizar que el lenguaje estuviera presente y que nunca se hubiera intentado eliminar las estrategias 

de ninguna manera. En todo caso, se trata de ser más inclusivos y creo que la mayoría de nosotros 

pensamos así. Preferiría que en otro momento pudiéramos abordar el uso de parte de este lenguaje 

alarmista y divisivo que se está lanzando. Creo que eso es perjudicial para nuestro proceso 

democrático. 

 
María Linares 

El punto de acción es aprobar las estrategias que se analizarán para el Plan Regional Parte Dos la 

moción en el piso será algo así como aprobar las estrategias desarrolladas por el subcomité de 

colaboración para el equipo de investigación para redactar el Plan Regional Parte Dos para las 

directrices estatales. Si alguien desea presentar una moción y secundarla, por favor, diga su nombre y 

su moción. 

 
Jesse Ben Ron 

Si la gente quiere editarlo, tenemos la posibilidad de hacerlo. Así que, para la persona que hace la 

moción, por favor asegúrese de que esto es lo que usted se siente cómodo diciendo. 

 
Melanie Schlotterbeck 

Esta es Melanie. Yo movería ese idioma en la pantalla. 

 
María Linares 

Vale, gracias, Melanie. Tenemos una moción, necesitaríamos un segundo antes de poder avanzar. 

 
Garry Brown 

Lo secundo. 
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María Linares 

Gracias, Gary. Tenemos una moción en la sala. Y también tenemos un segundo. 

 
Andrew Gonzales 

Cuestión de orden, me gustaría hacer una moción sustitutiva. Mi moción es aceptar el documento por 

defecto, al que se ha hecho referencia como el documento por defecto como las estrategias de cara al 

futuro. Solicito que aceptemos lo que se ha dado en llamar coloquialmente el documento por defecto. 

 
María Linares 

Con la moción sustitutiva, el voto es el documento original que el personal había presentado antes de 

que usted y su equipo hubieran presentado las estrategias de los subgrupos. 

 
Jesse Ben Ron 

La encuesta de votación permanecerá abierta. Será un documento u otro en función de esta votación, 

pero no podemos retrasarlo. Llevamos varios meses con alguna versión de esto, es necesario que 

esta colaboración tome una decisión. 

 
Andrew Gonzales 

Sólo puedes coger un objeto cada vez. 

 
María Linares 

Sí, tendríamos que tener una moción. Y entonces el documento o la encuesta de votación tiene que 

decir moción sustitutiva en lugar de moción de aprobación. 

 
Jesse Ben Ron 

Tendremos esa ventana para las personas que no asistieron. 

 
Luis Sarmiento 

No entiendo por qué limitamos el voto. Creo que hacer una votación en la que sea un documento u otro 

sería una votación bastante útil. 

 
María Linares 

La razón es que Andrew ha presentado una moción de sustitución y Gloria la ha apoyado. Así que 

tenemos que seguir adelante con eso. Al igual que en la reunión anterior, seguimos adelante con tu 

moción una vez que la has presentado. 

 
Jesse Ben Ron 

El documento por defecto son las estrategias finales redactadas por el personal. 

 
María Linares 

Andrew, ¿puedes poner tu moción en el chat? ¿Para que todo el mundo pueda leerlo y entender lo que 

sería? De acuerdo. 

 
Andrés González 

Lo que está escrito ahí en la pantalla es mi movimiento. 
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Jesse Ben Ron 

El siguiente paso es si este movimiento no pasa, vamos al conjunto como el inverso. Si este 

documento, el documento por defecto no pasa, entonces iremos con ese documento del subcomité. 

Se votará electrónicamente. Si no se aprueba antes del 3 de julio a las 23:59, enviaremos otra 

encuesta por correo electrónico. Cuanto más lo retrase, menos tiempo tendrá para revisar el 

documento final, que probablemente tendrá 100 páginas. Agradezco plenamente el tiempo y el 

compromiso de todos, esto nunca va a ser un proceso fácil y ahora que estamos tomando decisiones 

difíciles, es normal que ocurra algo así. Estamos aquí para construir una economía más equitativa y 

sostenible desde el punto de vista medioambiental. Les agradezco a todos su compromiso y sé que 

van a ser decisiones difíciles, y que no vamos a estar de acuerdo, pero vamos a tener que tomar 

decisiones para mejorar nuestra región. 

 
María Linares 

Si alguien tiene alguna pregunta, envíenos un correo electrónico. Somos rápidos en responder a 

nuestros colaboradores. Si tienes mi número, llámame; si no, envíame un correo electrónico. Te lo 

enviaré y no dudes en enviarme un mensaje o llamarme cuando quieras. Nuestra próxima reunión en 

persona está prevista para el 12 de julio. Habrá almuerzo y networking a partir de las 11.30 h. y los 

asuntos de negocios comenzarán justo a las 12 h. Se levanta la sesión a las 14:00. Seguimos 

trabajando en la agenda, es una agenda repleta. La reunión se celebrará en Spoons, en Santa Ana. 

Kathryn ya ha enviado una invitación actualizada con el lugar de la reunión, por lo que os ruego que 

estéis atentos a mi correo electrónico sobre la logística de la reunión y a todos los que enviasteis el 

formulario de confirmación de asistencia, gracias por enviarlo antes de la fecha límite. El plazo 

terminaba ayer, pero lo voy a ampliar hasta hoy a las 12 de la noche porque tengo que enviar el 

recuento de RSVP al encargado del catering. Con esto, levanto la sesión a las 9:42 am. 

 
Jesse Ben Ron 

Gracias a todos. Buen fin de semana. 


